

ST 02012

REINHOLD J.M.

For vote info  
or desk

C. J. M. N. 1. 88

DISPERSERS

\* Pow. into  
x transmission on Rutherford

alpha-E  
D.  
R. Est. no. 88

14. 28 - 01 - 88

✓  
8. 10. 88

Rutherford  
Rutherford 88

A Monsieur le Ministre de la Jeunesse  
et du Mouvement Coopératif.-

VU /

CONCERNÉ : Rapport de mission effectuée le 26 Octobre 1988 à RU BURA  
en Préfecture de Gisenyi pour superviser le Tournoi  
Préfectoral de PING-PONG.-

Monsieur le Ministre,

Mercredi, le 26 Octobre 1988, Messieurs  
KUSELIKARE Jean Népomucène et IBITABAHIZI Protais, tous de la Direction  
des Sports au Ministère de la Jeunesse et du Mouvement Coopératif, se  
sont rendus au Groupe Scolaire de RU BURA pour superviser le Tournoi  
Préfectoral de PING-PONG de GISENYI édition 1988, c'est le premier  
tournoi de ce niveau organisé dans cette préfecture. Toutefois, cette  
compétition était ouverte à tous les pongistes du Pays.

C'est le Révérend Frère RAOUl Olivier et le Frère  
Léopold du Groupe Scolaire de RU BURA en collaboration avec les deux  
techniciens susmentionnés du MJDUCOOP qui ont dirigé le tournoi.

Les 64 concurrents pongistes de ce tournoi  
étaient issus des clubs ci-après :

- 5 Pongistes : Club Rafiki de Nyemirambo
- 13 " : Club Inkurunziza de Kigali
- 15 " : Club Ecole des Lettres de Gatovu (Ruhengeri)
- 20 " : Club du Groupe Scolaire de Rambura
- 8 " : Fonctionnaires, Professeurs et Militaires de la  
Préfecture de Gisenyi.
- 3 " : Club Ecole Economique de Muramba.

Cette compétition qui s'est déroulée de 10H00 à  
17H00 fut organisée en matchs d'éliminatoire direct. Donc tous les  
concurrents s'éliminaient de force en mesure et deux à deux dans une  
partie de 2 sets gagnants.

C'est ainsi que la FINALE opposa KASTU KARIM et BUNYUNDO HUSSEIN, tous deux du Club Inkuruniza de Kigali. Le Pongiste KASTU KARIM a élevé la Coupe du Tournoi après avoir battu son adversaire sur un score de 3 sets à zéro soit 21 - 18, 21 - 14 et 21 - 15. La Finale et les 1/2 Finales se sont joués à 5 sets gagnants.

La Coupe du Tournoi fut remise au Vainqueur par le Chancelier de l'Ambassade de Chine qui, à cette occasion, conduisait une équipe chinoise de Ping-Pong invitée pour une démonstration du jeu de ce sport. Cette démonstration par les joueurs chinois se joua juste avant la Finale dudit Tournoi.

A noter que dans cette compétition, les jeunes pongistes du Groupe Scolaire de Rambura ont enregistré de meilleures performances car ils ont atteint les 1/4 de Finale de ce Tournoi, alors qu'en Janvier 1988 au Tournoi National de Ping-Pong joué toujours à Rambura; ces jeunes n'avaient évolué et joué que les 8ème de Finale.

Dans son mot de clôture du Tournoi, le Révérend Frère RAOUL Olivier a tenu à remercier le Ministère de la Jeunesse et du Mouvement Coopératif pour son soutien et assistance dans toutes ses initiatives pour la promotion du sport et pour l'intérêt de la Jeunesse Rwandaise. Il a promis de fournir continuellement ses efforts pour que le sport au Rwanda aille progressivement à l'avant. Il a enfin invité tous les joueurs de poursuivre leurs entraînements afin de produire de meilleurs résultats lors du 2ème Tournoi National de PING-PONG prévu toujours à RAMBURA le 26/01/1989.

*Au*

Et nom de notre Département, j'ai remercié et invité le Frère RAOUL Olivier à poursuivre ses actions de contribution pour la promotion du sport au Pays qui sont appréciées par les dirigeants du Ministère et tous les jeunes qui bénéficient de ces bienfaits. J'ai demandé en outre aux Pongistes des autres Préfectures, d'approcher les dirigeants voire Encadreurs de leurs préfectures respectives afin de s'organiser et asséoir des compétitions de Ping-Pong dans leurs localités. En un mot, il fut souhaité de voir les compétitions de Ping-Pong se multiplier davantage dans les différents coins du Pays.

- 3 -

J'ai enfin informé tous les sportifs de Ping-Pong  
présents à Rambura que le Ministère étudie présentement les possibilités  
de mettre sur pied la Fédération Rwandaise de Ping-Pong. Cette fédération  
s'occupera de la marche de toutes les activités et organisation des  
compétitions de Ping-Pong au Pays. Dorénavant, tout joueur pongiste  
devra se référer à un club pour faire partie de cette fédération  
envisionnée.

Feit à Kigali, le 27/10/1988

Chef de Bureau Sports d'Equipe  
MUSILEKARE Jean Népo.-

